

Dès le 21 octobre les postes avancés de l'armée anglaise avaient été repoussés par l'avant-garde d'Hampton sur la route de Piper. Mais le colonel de Salaberry en avait été informé à temps, le lendemain il rejoignit à deux lieues du camp ennemi, à l'entrée d'un petit bois, les capitaines Lévesque et de Bartsh.

Salaberry prit le commandement des troupes, remonta la rivière Châteauguay sur la rive gauche, qu'il choisit à cause de ses ravins très profonds. Toute la journée fut employée à fortifier l'entrée du bois.

La rive droite de la rivière Châteauguay était fortement boisée. Il y mit une partie de ses troupes pour y défendre l'approche d'un gué. Il fit détruire tous les ponts en avant de sa position, puis entre la rivière